
GRUPPO CONSIGLIARE LISTA CIVICA “SANREMO ATTIVA” 

 

Al Presidente  del Consiglio Comunale 

Al Signor  Sindaco 

Al Signor  Segretario Generale 

del Comune di Sanremo 

 

 

La sottoscritta Consigliere Comunale Francesca Antonelli, ai sensi dell'art. 23 del regolamento del                         

Consiglio Comunale di Sanremo,  propone il seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

 CONSIDERATO che dagli organi di stampa si è appresa la gravissima situazione di incertezza                             

economica della Fondazione Orchestra Sinfonica di Sanremo, tale da far rilasciare da parte del                           

Presidente del Consiglio di Amministrazione la seguente dichiarazione “Il Comune deve trovare i                         

719 mila euro che la Fondazione rivendica dal 2006. Così non andiamo avanti, a settembre                             

rischiamo di portare i libri contabili in tribunale”; 

 CONSIDERATO che ormai da tempo l'organico dell'Orchestra Sinfonica viene progressivamente                     

ridotto e che tale taglio di organico influisce pesantemente sulla parte artistica impedendo                         

l'esecuzione di un repertorio più ampio (se non con l'ausilio di eventuali cosiddetti “aggiunti”) che                             

potrebbe aumentare l'affluenza di pubblico e, conseguentemente, gli introiti; 

 CONSIDERATO che i professori d'orchestra hanno dovuto accettare per un ulteriore anno la                           

formula del “Contratto di Solidarietà”, vedendo nuovamente decurtata la propria retribuzione; 

 RITENUTO che la Fondazione Orchestra Sinfonica debba dotarsi di strategie a lungo termine che                             

permettano, tra l'altro, di non dover ricorrere all'intervento economico dell'Ente Comunale per                       

saldare le situazioni debitorie; 

 RITENUTO che il sacrificio economico richiesto ai professori d'orchestra non sia più sostenibile                           

e sia necessario trovare le risorse per riportare le retribuzioni ad un livello adeguato; 

 RITENUTO che la pianificazione economica e organizzativa, le strategie aziendali, il piano di                           

impresa ed in generale tutte le azioni intraprese fino ad ora e da intraprendere in futuro da parte                                   
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della Fondazione debbano essere improntate alla massima trasparenza ed alla massima                     

condivisione; 

 

 CONSIDERATO che essendo l'Ente Comune di Sanremo socio di maggioranza della Fondazione                         

sia dirittodovere del Sig. Sindaco, degli assessori e del Consiglio Comunale espletare le funzioni                           

proprie in regime di enti di diritto privato in controllo pubblico;  

 RITENUTO indispensabile per la cittadinanza e il Consiglio Comunale avere chiara e puntuale                           

informazione sulle attività passate, presenti e future della Fondazione Orchestra Sinfonica; 

 RITENUTO che la massima trasparenza e la dettagliata narrazione di quanto di cui sopra possano                               

essere compiutamente raggiunte attraverso un pubblico dibattito in Consiglio Comunale; 

IMPEGNA 

 il Sig. Sindaco, il Sig. Presidente del Consiglio e l’Assessore competente a mettere in calendario 

per un prossimo Consiglio Comunale, l'audizione in aula del Presidente del CdA e del Direttore 

Generale della Fondazione “Orchestra Sinfonica di Sanremo” al fine di ottenere, in quella 

occasione, tutti i chiarimenti in merito alla situazione economica e organizzativa attuali, al piano 

strategico e agli obiettivi futuri per l'Orchestra Sinfonica di Sanremo, prevedendo anche la risposta 

puntuale ad eventuali quesiti posti dai Consiglieri Comunali. 

 

Per Sanremo Attiva 

Francesca Antonelli 

 

Sanremo, 20/7/2016 
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